



Les 4èmes à Nantes

publié le 27/01/2014

Sur le thème de l'esclavage, les élèves des 4ème D et G ont visité mardi 14 janvier la ville de Nantes : le musée du château, le quartier de l'île Feydeau et le mémorial au bord de la Loire.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.